II. Autoridades y personal

A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

TRIBUNAL CONSTITUCIONAL

7538

RESOLUCIÓN de 28 de abril de 2005, de la Presidencia del Tribunal Constitucional, por la que se resuelve la convocatoria pública para la provisión de puesto de trabajo, por el procedimiento de libre designación, convocado por Resolución de 25 de enero de 2005.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 14, letra c), del Reglamento de Organización y Personal del Tribunal Constitucional, y a propuesta de la Junta de Gobierno, esta Presidencia ha resuelto nombrar para el puesto de Administrativo-Gestión de tesorería, convocado por el procedimiento de libre designación mediante Resolución de 25 de enero de 2005 (BOE del 1 de febrero), con la consiguiente adscripción al servicio del Tribunal Constitucional, a doña Claudia Muñoz Gómez, funcionaria del Cuerpo General Administrativo de la Administración del Estado, número de registro de personal 0344300235A1135.

Los plazos de cese y toma de posesión de dicho destino serán los establecidos en el artículo 48 del Reglamento General aprobado por Real Decreto 364/1995, de 10 de marzo.

Frente a esta Resolución, que pone fin a la vía administrativa, podrá interponerse recurso contencioso-administrativo ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo, en el plazo de dos meses a contar desde el día siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial del Estado, sin perjuicio de la posible interposición, con carácter potestativo, de recurso de reposición, ante el mismo órgano que la ha dictado, en el plazo de un mes a contar desde el día siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial del Estado.

 $\,$ Madrid, 28 de abril de 2005.—La Presidenta, María Emilia Casas Baamonde.

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

7539

REAL DECRETO 443/2005, de 15 de abril, por el que se nombra Presidente de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, con sede en Granada, a don Rafael Puya Jiménez.

A propuesta del Pleno del Consejo General del Poder Judicial, adoptada en su reunión de 13 de abril de 2005, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 127.2 y 333 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial,

Vengo en nombrar Presidente de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, con sede en Granada, a don Rafael Puya Jiménez, en provisión de la vacante producida por expiración del plazo legal por el que había sido nombrado con anterioridad para el mismo cargo.

Dado en Madrid, el 15 de abril de 2005.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia, JUAN FERNANDO LÓPEZ AGUILAR

7540

REAL DECRETO 444/2005, de 15 de abril, por el que se nombra a don José Francisco Ceres Montes Magistrado de la Sala de lo Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana.

A propuesta del Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión de 13 de abril de 2005, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos 127.2 y 330.4 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial,

Vengo en nombrar Magistrado de la Sala de lo Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana a don José Francisco Ceres Montes, Magistrado, titular del Juzgado de lo Penal número trece de Valencia, en provisión de la vacante correspondiente al turno de carrera judicial producida por jubilación de don José Luis Pérez Hernández.

Dado en Madrid, el 15 de abril de 2005.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia, JUAN FERNANDO LÓPEZ AGUILAR

7541

ACUERDO de 19 de abril de 2005, de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, por el que se resuelven las reclamaciones al Escalafón General de la Carrera Judicial, cerrado al 31 de enero de 2005.

Vistas las reclamaciones formuladas al Escalafón General de la Carrera Judicial, cerrado al 31 de enero de 2005, al que se dio carácter oficial mediante la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» número 48, de 25 de febrero de 2005, corrección de errores del día 3 de marzo, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 300 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de Julio, del Poder Judicial y el artículo 286 del Reglamento 1/1995, de 7 de Junio, de la Carrera Judicial, la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 19 de abril de 2005, adoptó el siguiente acuerdo:

Primero.-Rectificaciones de errores materiales a solicitud de los interesados:

Una.—Página 6787, número 619, don José Requena Paredes, aparece con destino como «Presidente de la Sección Tercera de la Audiencia Provincial de Granada», en su lugar debe aparecer «Presidente de la Audiencia Provincial de Granada».

Dos.—Página 6788, número 722, doña Marta Rallo Ayezcuren, aparece con destino en la «Audiencia Provincial de Barcelona», en su lugar debe aparecer «Sección 15 de la Audiencia Provincial de Barcelona, especializada en materia mercantil».

Tres.—Páginas 6792 y 6865, números 949 y 18, respectivamente, don Enrique García-Chamón Cervera, aparece con destino como «Presidente Sección número 8 de la Audiencia Provincial de Alicante», en su lugar ha de aparecer «Presidente Sección número 8, civil, de la Audiencia Provincial de Alicante, especializada en materia mercantil y Tribunal de Marca Comunitaria, modelos y dibujos comunitarios».

Cuatro.-Páginas 6797 y 6865, números 1210 y 34, respectivamente, don Luis Antonio Soler Pascual, aparece con destino en la «Sección número 8 de la Audiencia Provincial de Alicante», en su lugar ha de aparecer «Sección número 8, civil, de la Audiencia Provincial de Alicante, especializada en materia mercantil y Tribunal de Marca Comunitaria, modelos y dibujos comunitarios».

Cinco.-Página 6797, número 1244, don Josep Majó Llopart, aparece con el nombre de «José», en lo sucesivo aparecerá con el nombre de «Josep».

Seis.—Páginas 6810 y 6865, números 1962 y 34, respectivamente, don Francisco José Soriano Guzmán, aparece con destino en la «Sección número 8 de la Audiencia Provincial de Alicante», en su lugar ha de aparecer «Sección número 8, civil, de la Audiencia Provincial de Alicante, especializada en materia mercantil y Tribunal de Marca Comunitaria, modelos y dibujos comunitarios».

Siete.-Página 6812, número 2044, don José Joaquín Hervás Ortiz, aparece con destino en la «Audiencia Provincial de Murcia-Cartagena (art. 11», en su lugar debe aparecer «Audiencia Provincial de Murcia-Cartagena (art. 118)».

Ocho.-Página 6837, número 3423, don Eloy Hernández Lafuente aparece con fecha de nacimiento 11-12-1954, en lo sucesivo aparecerá con fecha 11-02-1954.

Segundo.-Rectificaciones de errores materiales que se introducen de oficio:

Una.—Página 6777, número 119, don Feliciano Trebolle Fernández, aparece con destino como «Presidente de la Sección Segunda de la Audiencia Provincial de Valladolid», en su lugar debe aparecer «Presidente de la Audiencia Provincial de Valladolid».

Dos.—Páginas 6803 y 6865, números 1539 y 5, respectivamente, don Luis Garrido Espá, aparece con destino en la «Sección 15 de la Audiencia Provincial de Barcelona», en su lugar debe aparecer «Sección 15 de la Audiencia Provincial de Barcelona, especializada en materia mercantil».

Tres.-Páginas 6806 y 6865, números 1735 y 5, respectivamente, don José Luis Concepción Rodríguez, aparece con destino en la «Sección 15 de la Audiencia Provincial de Barcelona», en su lugar debe aparecer «Sección 15 de la Audiencia Provincial de Barcelona, especializada en materia mercantil».

Cuatro.-Página 6808, números 1847, don Jordi Lluis Forgas Folch, aparece con destino en la «Sección 15 de la Audiencia Provincial de Barcelona», en su lugar debe aparecer «Sección 15 de la Audiencia Provincial de Barcelona, especializada en materia mercantil».

Cinco.-Páginas 6811 y 6865, números 1966 y 1, respectivamente, don Ignacio Sancho Gargallo, aparece con destino en la «Sección 15 de la Audiencia Provincial de Barcelona», en su lugar debe aparecer «Sección 15 de la Audiencia Provincial de Barcelona, especializada en materia mercantil».

Seis.—Páginas 6823 y 6865, números 2664 y 35, respectivamente, don Rafael Fuentes Devesa, aparece con destino en el «Juzgado Mercantil número 1 de Alicante», en su lugar debe aparecer «Juzgado Mercantil número 1 de Alicante, de Marca Comunitaria, modelos y dibujos comunitarios».

Tercero.-Estimar las siguientes reclamaciones:

Una.—La de doña María de la Cinta Prat López, con destino en el Juzgado de Menores número 2 de Sevilla, a la que se reconoce tiempo de servicios en la Relación Informativa de Magistrados especialistas de Menores que sirven la especialización de 4 años, 0 meses y 6 días, debiendo figurar, además de con dicho tiempo, con el número 12 en la referida relación, en lugar del que lo ocupa, pasando el actual número 12 y siguientes a ocupar el número 13 y siguientes.

Segunda.—La de don Eduardo Hinojosa Martínez, con destino en la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, con sede en Málaga, en relación con la expresión que aparece «Art. 311.1», suprimiendo la misma y haciendo extensiva esta supresión a todos aquellos miembros de la Carrera Judicial que ingresaron por el Turno de Juristas de reconocido prestigio con más de diez años de ejercicio profesional con anterioridad a la entrada en vigor de la Ley Orgánica 19/2003, de 23 de diciembre, de modificación de la Ley Orgánica del Poder Judicial.

Cuarto.-Desestimar las siguientes reclamaciones:

Una.—Las de don Eduardo Espín Templado y don José María Bandrés Sánchez-Cruzat, Magistrados de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, por cuanto los criterios aplicados para la confección del Escalafón General de la Carrera Judicial, cerrado al 31 de enero de 2005, fueron los mismos que aparecen en el Boletín Oficial del Estado del día 28 de enero de 1992, con ocasión de la publicación del Escalafón General de la Carrera Judicial, cerrado al 31 de diciembre de 1991, contra los que no ha habido resolución alguna en contra, sin que exista normativa jurídica que ampare su pretensión.

Dos.-La de don Carlos Cezón González, con destino en la Audiencia Provincial de Madrid, en la que interesa se de cumplimiento a la Sentencia dictada con fecha 1 de diciembre de 2004 por la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo por la que se anulaba la sanción de suspensión de siete meses que le fue impuesta, por cuanto de dicha Sentencia tomó conocimiento el Pleno del Consejo General del Poder Judicial con posterioridad al 31 de enero de 2005, fecha de cierre del Escalafón de la Carrera Judicial.

Tres.—Las de doña Mercedes Pedraz Calvo y doña Isabel García García-Blanco, con destino en la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, que interesan la aparición en el destino que figura en el Escalafón de la Carrera Judicial de la Sección a que están adscritas dentro de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, por cuanto la Comisión Permanente de 8 de febrero de 2005, en su acuerdo número 79, entendió que la adscripción de los Magistrados a las diversas Secciones de la Audiencia Nacional tiene carácter funcional, acuerdo que fue puesto en conocimiento de la Audiencia Nacional para difusión entre los Magistrados que prestan servicios en la misma, no siendo la reclamación al Escalafón General de la Carrera Judicial el medio por el que, en su caso, habría de dejar sin efecto el mismo.

Cuatro.—La de don Armando Barrera Hernández y doña Ascensión Martín Sánchez, con destino en el Juzgado de lo Penal número 6 de Zaragoza y Juzgado de Menores de Murcia, respectivamente, por cuanto sus pretensiones están basadas en iguales argumentos que las reclamaciones efectuadas contra el Escalafón de la Carrera Judicial cerrado al 31 de diciembre de 2002 y que fueron desestimadas por la Comisión Permanente de 2 de abril de 2003, confirmadas en la resolución de recursos de alzada número 88/03 y 10/2003, del Pleno del Consejo General del Poder Judicial de 9 de octubre y 23 de julio de 2003, respectivamente.

Cinco.—La de don Gordiano Casas Fernández, en la que interesa figurar en el Escalafón General de la Carrera Judicial, por cuanto su situación administrativa en la actualidad no implica abono de servicios, tal y como dispone el artículo 284.1 del Reglamento 1/1995, de 7 de junio, de la Carrera Judicial.

Contra el presente acuerdo los interesados podrán interponer recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial en el plazo de un mes, contado a partir del día siguiente a la publicación de este acuerdo en el Boletín Oficial del Estado, conforme a lo establecido en los artículos 142 y 143 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial y 114 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Madrid, 19 de abril de 2005.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial,

HERNANDO SANTIAGO

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES Y DE COOPERACIÓN

7542

ORDEN AEC/1254/2005, de 18 de abril, por la que se resuelve parcialmente convocatoria para la provisión por el sistema de libre designación de puestos de trabajo.

Por Orden AEC/261/2005 (BOE de 2005) se anunció la convocatoria para la provisión, por el sistema de libre designación, de